

Torres Vela deja la política pidiendo la renovación de ideas en el PSOE

El socialista aseguró ser "el militante más apoyado" en la provincia y la capital

FERNANDO VALVERDE - Granada - 29/05/2008

Vota Resultado 0 votos

Javier Torres Vela, ex presidente del Parlamento andaluz y portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento de Granada anunció ayer su retirada de la política tras 30 años de dedicación. En un salón lleno a rebosar, leyó un comunicado en el que daba muestras de emoción a través de su voz temblorosa.

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

"Tras el resultado electoral, ya estaba convencido de que ese proyecto pasaba por una profunda renovación política, organizativa y de liderazgos. En consecuencia, fue creciendo en mí la convicción y la decisión de no ser el candidato del PSOE en 2011", afirmó. "Hoy me reafirmo en esa

decisión haciéndola pública, y la acompaño de mi renuncia a la actividad política", añadió el concejal.

Torres Vela, que volverá a impartir clase en la [Universidad de Granada](#), profesión que ya ejerció a comienzos de los años ochenta, apuntó a sus compromisos adquiridos durante la presentación de su candidatura. "Dije en mi presentación como candidato que éste era un viaje sin billete de vuelta y así es, no voy a ningún otro puesto de representación pública, ésta es mi retirada de la vida política", a lo que apostilló que "es el momento".

En su opinión, el PSOE necesita una renovación de estrategias y direcciones a todos los niveles, que llegará en los próximos meses con los congresos. Antes de los agradecimientos, que sólo dejaron de ser fríos cuando se refirió a su familia, el ex presidente del Parlamento apostó porque los socialistas tengan como "objetivo estratégico" la recuperación de las ciudades para la izquierda.

Aseguró que se va de la política tan ligero de equipaje como llegó, "honrado de haber desempeñado un servicio público" perteneciendo a una generación que "llegó a la política en la lucha contra la dictadura". Negó que le haya faltado el apoyo necesario dentro del partido. "Soy el militante socialista más apoyado que ha tenido esta provincia y esta ciudad. Los problemas son de dimensión política", concluyó.

El secretario general del PSOE de Granada, Francisco Álvarez de la Chica, expresó a través de un comunicado su "respeto" ante la decisión de Torres Vela: "Se va uno de los dirigentes relevantes del PSOE granadino en las últimas décadas, que siempre estuvo a disposición de la organización. Por eso, cuando ha decidido poner punto y final a su trayectoria pública de más de treinta años, es justo reconocer su valía, su talante y su militancia ejemplar".

Vota Resultado 0 votos

Imprimir Estadística Enviar Compartir: [¿Qué es esto?](#) Puedes utilizar el teclado: Texto

Corregir Reproducir Derechos

Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

PERFIL: [El valor de la palabra](#)

Lo más visto ...valorado ...enviado

- Aguirre y Acebes dan la espalda a Jiménez Losantos en el juicio con Gallardón
- La "sangre judía" pondrá fin al "ir y venir de árabes por el barrio"
- Windows 7 será táctil
- El Gobierno recurrirá la consulta de Ibarretxe al TC si pasa el corte del Parlamento vasco
- Colombia asegura que las FARC planeaban atentar en Madrid
- Kobe Bryant pone en órbita a los Lakers
- La venta de casas continúa su desplome tras caer un 38,5% en el mes de marzo
- Nepal pone fin a 240 años de monarquía
- Así "sonó" la "Phoenix" en su descenso en Marte
- Kirsten Dunst sufre depresión

- Aguirre y Acebes dan la espalda a Jiménez Losantos en el juicio con Gallardón
- FORGES
- EL ROTO
- La "sangre judía" pondrá fin al "ir y venir de árabes por el barrio"
- RAMÓN
- El perdedor
- PERIDIS
- ROMEU
- La educación como problema
- Nepal pone fin a 240 años de monarquía

- Demasiado estrés. Medíto
- Primera criba de carreras europeas
- La educación como problema
- La venta de casas continúa su desplome tras caer un 38,5% en el mes de marzo
- Cinco países se disputan el Ártico
- La "sangre judía" pondrá fin al "ir y venir de árabes por el barrio"
- Los pisos de las periferias en las grandes ciudades son los más expuestos a bajadas de precios
- Aguirre y Acebes dan la espalda a Jiménez Losantos en el juicio con Gallardón
- Windows 7 será táctil
- Colombia asegura que las FARC planeaban atentar en Madrid